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Sorocaba, 23 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0721/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Francisco França da Silva e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a

frota de ônibus que opera o Lote 2 do transporte coletivo de Sorocaba, informamos a Vossa

Excelência, conforme esclarecimentos da URBES – Trânsito e Transportes:

1) A Empresa City Transportes apresenta frota de 176 veículos, sendo que

apenas 20 veículos precisam ser substituídos.

2) Os veículos, em sua maioria, atendem linhas rurais e os veículos maiores

em linhas como Campolim e Interbairros III.

3) Houve atraso por parte da concessionária na aquisição e entrega dos ônibus

para substituição da frota.

4) Empresa foi notificada e autuada por irregularidades na frota. O valor da

multa ultrapassa os 2,5 milhões de reais. A empresa segue recorrendo.

5) A empresa está  substituindo os veículos  ainda neste mês de abril  e irá

completar  a  retirada  dos  carros  com a frota  que  será descompatibilizada  em razão do novo

Corredor BRT Oeste.

6) Importante destacar que a URBES vem atuando de maneira contínua para a

correta execução dos contratos e manutenção da idade média da frota que será melhorada após a

entrada de 47 ônibus novos do BRT Corredor Oeste. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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